

JUNGE UNI WALDVIERTEL

Immer neugierig bleiben: Studenten befassten sich heuer mit Technik

RAABS. Die dritte Junge Uni Waldviertel ist am 19. August feierlich zu Ende gegangen. 100 Kinder aus Österreich und Tschechien haben eine tolle Woche miteinander verbracht. Das große Thema war in diesem Jahr „Technik“. Bei den Vorlesungen waren die jungen Studenten aufmerksam und interessiert. Bei den Workshops konnte das angeeignete Wissen praktisch umgesetzt werden. Trotzdem blieb genug Zeit für Sport und Spiel. In dieser Woche wurden neue Eindrücke gewonnen, aber auch Freundschaften geschlossen.

Feierliches Gelöbnis

Den Mittwoch verbrachten Studierende und Betreuer im tschechischen Jihlava. Auf dem Programm standen drei Vorlesungen an der Polytechnischen Hochschule und eine Exkursion. Der feierliche Abschluss war die Sponsionsfeier. Die Jungstudenten gelobten immer neugierig zu bleiben, der Wissenschaft zu dienen und deren Ziele zu fördern. Anschließend warfen sie ihre selbst angefertigten Sponsionshüte in Richtung Himmel. Der Termin für die nächste Junge Uni Waldviertel steht bereits fest. Der Campus Raabs wird 6. bis 10. August 2012 geöffnet sein. ■



Der Abschluss der Uniwoche war die Sponsionsfeier, bei der das Blechbläser-Quartett aus Raabs spielte.



Pantomime als Workshop



Volle Konzentration während einer Vorlesung



Die jungen Studierenden verbrachten den Mittwoch an der Polytechnischen Hochschule in Jihlava. Sie wurden vom Rektor persönlich begrüßt.